

。次年度梨木建夫幹事

次年度各委員長さんに委員会事業計画書と予算書を早く提出してください

ニコニコボックス： 16日現在累計 1,297,000円

橋 直 樹 君 (三条RC) 韓国旅行ありがとうございました。済州島でのゴルフコンペでは
えあるブービーメーカー賞でたくさんの賞品をいただきました。あわせて厚く御
礼申し上げます。

羽賀一夫君 娘が結婚しました。悲しかったです。

阿部誠一郎君 皆さんひさしぶりです。

佐藤啓策君 今井先生の卓話を期待しています。卓話御苦労様です。

(○) 馬場直次郎君 午前の外国かわせ市場で円が143円に戻していることがNHKで報道されていました。この調子で120円だいになって欲しいですね、車にエアコンの5月販売台数が対前年を上まわったとのこと…継続は力なりになって欲しい…ただ祈るのみです。

外山晴一君 あまりの急激な円安に目を白黒の毎日です。

梨本清一君 三条南RC30周年急用にて欠席しました。お詫び申し上げます

芦田義重君 小林さん旅行ごくろう様でした。楽しい報告聞かせて下さい。又、今日の卓話歯
なしになる今井さんの話し期待してます!!

久保博君 この度は御香志頂きありがとうございました

長谷川恵慈君 2クラブ合同の韓国のツアーに夫婦で参加してきました。たいへんお世話になりました。その時のゴルフコンペの場外馬券の利益です。財団、米山、ニコニコと三等分です。

高橋彰雄君

山崎勲君

ロータリー財団ボックス：

羽賀一夫君 娘が結婚しました。うれしかったです。

今井克義君 今までにない華やかな、それでいて全体に落ちついた大変すばらしい結婚式に出席できました。感謝して。

米山忠俊君 残りわずかになってきた今日ですが、思い残す事無く、充実させて頂いております

吉川吉彦君 54万ドルにはほど遠い金額ですが協力して

山中正君 ご協力

長谷川恵慈君 コメントはニコニコで

佐藤文夫君 ボックスに協力！

斎藤正君 久保会員のご配慮で目標を達成出来そうです。心からお礼を申し上げます

米山奨学会：

米山忠俊君 濟州島ゴルフコンペ馬券当り分寄付

米山忠俊君 親睦旅行で小林委員長に大変お世話になりました、おかげで思い出多い楽しい旅を致しました。

山中正君 ご協力

落合益夫君 小林、米山委員長ソウルの夜での約束を実行します。

佐藤義英君 濟州島のゴルフでの満チャンへのニギリ支払い分です。満チャンフ、フ、フ!!

吉川吉彦君 酒州島の旅、小林、米山委員長へノーコメントします。（この意味わかりませんが）

長谷川恵慈君 コメントはニコニコで

羽賀一夫君 娘が結婚しました。さみしかったです

3クラブ合同済洲島研修旅行報告： 国際奉仕委員会 小林 満



三条市内3クラブ合同済洲島研修旅行の報告の卓話とのことですのでやらさせて頂きます。卓話の機会を与えて下さいました本間プログラム委員長に先ずは御礼申し上げます。

そもこの度の研修旅行は昨年群馬県に於いて開催された会長幹事会で三条市内3クラブの会長、幹事6名の発案で3クラブの合同例会は年に一度、毎年あるけれども3クラブ合同での旅行は一度もなかったので今年度是非実行しようと話がまとまりました。三条南クラブは年に一度海外旅行を実施しておられるそうで今年度も既にニュージーランドへ行って来られた為に今回の済洲旅行にはお一人の参加もなく、結果的に市内3クラブ合同が2クラブ合同研修旅行となりました。三条クラブから御婦人お一人を加えた9名、当北クラブから御婦人2名の参加を頂き、9名総勢18名での楽しい楽しい有意義な旅行でした。メンバーの中に三条クラブの橘さん（近畿日本ツーリスト三条支店長）が同行されたので大変スムーズに全員出国手続を済ませ機上の人となった。

機内で修学旅行の上越方面の高校生達が100名程、一緒でしたが、飛行機の離着陸時に独特の寄声を上げ、その実直で純心な態度に好感を持ちました。新潟からソウル迄2時間ちょっとの空の旅なのに軽に食事と飲み物、（ビール、ジュース、水割り等）が提供されました。私はメンバーが持ち込んだ「菊水一番しぼり」を御馳走になった為か、韓国に着いた時にはかなり出来上っていたようです。現地旅行社の鄭康子さん^{チョンカンジ}の出向えを受け、国内線で午後3時頃済洲島に到着しました。1～2ヶ所（三性穴、木石苑等）見学後ホテルにチェックインし、夕食はのカルビ焼肉をしこたま食